



あいさつ運動！（南っ子＆琴南PTA）

琴浦南小学校PTAでは、毎月10日、25日に地域安全パトロールの方とともにあいさつ運動を行っています。子ども達も正門に並んで、笑顔いっぱいがんばっています。たくさんの子どもの元気な声が響いています。ご協力くださっている保護者、地域の方々、本当にありがとうございます。あいさつや温かい声かけのバトンを受け取った子ども達は、充実した学校生活を送ることができています。



あいさつ運動の様子

新体力テスト！

6月11日（火）から「新体力テスト」を行っています。50m走やソフトボール投げなど、全部で8種目行います。1・6年生、2・5年生がペアになります。1、2年生の子ども達は、お兄さんやお姉さんに温かく見守られて、とても安心して「新体力テスト」を行うことができました。



上体おこし



立ち幅跳び



50m走

児島地区なかよし交流会！

6月13日（木）、児島地区小・中学校特別支援学級の子ども達が、中山運動公園体育館に集まり、「児島地区なかよし交流会」を行いました。歌やダンス、ゲームをして、中学生のお兄さんやお姉さんとも交流を深めることができました。また、中山運動公園で、お弁当を食べて楽しいひとときを過ごしました。保護者の方には、お弁当の準備など大変お世話になり、ありがとうございました。



自己紹介の様子



ゲームを楽しんでいる様子



昼食の様子

<ちょっと一言>

「シンプルに考えて行動する。」

「自分にできることは何か」を素直に考えて、行動できるといいですね。

